ECONOMIST & JURIST



Redacción



El GRAPO se entrena matando perros

El 21 de agosto de 1975 mueren tiroteados dos perros de la unidad canina de la Guardia Civil que se encontraban en el Canódromo de Madrid y su autoría, un ensayo de "cómo matar y huir", fue del **Grupo de Resistencia Antifascista Primero de Octubre**, conocido por sus siglas, Grapo, que nació el mismo año 1975 como brazo armado de Partido Comunista de España Reconstituido, heredero del partido comunista pro-chino llamado Organización de Marxistas Leninistas Españoles.

El primero de octubre, pocas semanas después de liquidar a los perros, **se ensañaron con cuatro guardias civiles**, también en Madrid. Después más secuestros, asesinatos múltiples como los ocho muertos en una cafetería, o solitarios, como al presidente de la Sala Sexta del Tribunal Supremo, **Miguel Cruz Cuenca**. Tras un quinquenio de tregua volvieron sus acciones criminales con secuestros, robos y asesinatos, en diversos puntos de España, siendo los últimos conocidos del año 2006.

La legislación penal protege a las personas y, tambi ...